
L’arbre du présent 

e

is

ds
s x

ds
s x

is

es

d te
it

onsiss
on

s

ons

ez

ez
issez

ent

issent

ent

infinitif

radical du 
présent

3èm
e personne : il, elle, on

2ème personne : tu

1ère personne : je

sin
gul

ier
3ème personne : ils

, el
les2èm

e p
ers

onn
e :

 vo
us

1è
re

 p
er

so
nn

e 
: n

ou
s

pluriel

1er 

groupe: 


-er

2ème 

groupe: 


-ir

3ème groupe : 
-ir, -oir, -re,  -dre,…

je suis 
tu es 
il, elle, on est 
nous sommes 
vous êtes 
ils, elles sont

être

j’ai 
tu as 
il, elle, on a 
nous avons 
vous avez 
ils, elles ont

avoir

je vais 
tu vas 
il, elle, on va 
nous allons 
vous allez 
ils, elles vont

aller



L’arbre de l’imparfait 
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L’arbre du futur 
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L’arbre du passé composé 

Le passé composé fait partie des temps que l’on appelle « composés » parce qu’ils ont 
2 parties : l’auxiliaire et le participe passé. 

L’auxiliaire : c’est le verbe être ou avoir, conjugué au présent. 

 
Le participe passé : on l’ajoute après l’auxiliaire. Il faut connaitre le participe passé 
de chaque modèle de verbe. 

 
Généralement, lorsqu’il est conjugué avec l’auxiliaire avoir, le participe passé ne 
change pas. 

 
Lorsqu’il est conjugué avec l’auxiliaire être, le participe passé s’accorde en genre et 
en nombre avec le sujet. 

J’           ai        	 	 	 = J’ai mangé.mangé 

Nous         sommes   	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	
	      	 	 	 	 	 	 = Nous sommes venus.

	 	 	 	 	 	 	 = Nous sommes venues. 


venus, 
venues



L’arbre du passé composé 

Auxiliaire 
avoir 

au présent

Auxiliaire 
être 

au présent
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Chanter : chanté 
Manger : mangé 

Commencer : commencé 
Aimer : aimé 

Oublier : oubliéÊtre : été 
Avoir : eu 
Faire : fait 

Finir : fini 
Dire : dit 

Mettre : mis 
Prendre : pris Vouloir : voulu 

Pouvoir : pu 
Savoir : su 
Voir : vu 

Rendre : rendu 
Courir : couru 

… 

venu, 
venue venus, 

venues

Venir

sg. pl.

allés, 
alléesallé, 

allée

Aller

sg. pl.

sorti, 
sortie sortis, 

sorties

Sortir

sg. pl.

…s, 
…es…, 

…e

sg. pl.


